
 

九龍城區議會  

九龍城區節日慶祝活動籌劃工作小組  

第六次會議簡錄  
 

日白期：  2014年 8月 7日 (星期四 ) 

時白間：  下午 4時 30分  

地白點：  九龍城民政事務處會議室   

出席者：   

主白席：  彭曉明議員 ,JP  

成白員：  左滙雄議員   

 黃潤昌議員   

 潘國華議員   

 吳奮金議員   

 蕭婉嫦議員 ,BBS,JP  

 李  蓮議員 ,MH  

 鄭利明議員   

秘白書：  莊璧如女士  九龍城民政事務處行政主任 (區議會 )3 

   

缺席者：  劉偉榮議員 ,BBS,JP  

 楊永杰議員   

 吳寶強議員   

 張仁康議員   

 潘志文議員   

 何顯明議員 ,MH  

   

列席者：  趙錦珍女士  九龍城民政事務處高級聯絡主任 (專責事務 ) 

 王碧欣女士  九龍城民政事務處聯絡主任主管 (專責事務 )1 

 徐燕熙女士  九龍城民政事務處行政助理 (專責事務 )1  

 

 

＊     ＊     ＊  

 

 

主席歡迎各位成員及部門代表出席會議。   

 

通過上次會議簡錄  
 
2.  第一次會議簡錄無須修訂，獲成員一致通過。  
 

報告活動進度和財政情況 (文件第 02/14號 ) 

 

3.  九龍城民政事務處 (下簡稱「民政處」 )聯絡主任主管 (專責事

務 )1 王碧欣女士介紹文件。她表示，「九龍城區慶祝香港回歸祖國十
七周年」綜合匯演 (下簡稱「綜合匯演」 ) 及九龍城區節日燈飾 (下簡
稱「節日燈飾」 )的實際開支較預期為低。為善用綜合匯演及節日燈
飾所剩餘的撥款，她建議將餘額轉撥至文化藝術活動中的粵劇折子戲
曲欣賞會 (下簡稱「折子戲欣賞會」 )及龍城藝彩樂悠悠中使用，有關
金額已標示在文件上。  
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4.  九龍城民政處行政助理 (專責事務 )1徐燕熙女士就文件進行補

充。她表示，為提高市民對粵劇的認識和興趣及經徵詢康樂及文化事
務署的意見後，預計舉辦一場高水準的折子戲欣賞會約需七萬至八
萬。同時，由於需要增加宣傳品數目、提高宣傳品質素及擴大宣傳範
圍以增強宣傳果效，故建議增加折子戲欣賞會的預算開支。此外，為
提供全面文化藝術體驗，深化參加者對文化藝術的認識及增強參與社
區活動的投入感，她建議增加龍城藝彩樂悠悠的預算開支。  

 

5.  成員的意見及提問綜合如下：  

 

(i .)  成員查詢折子戲欣賞會的財政預算須比原本預算多增

加港幣 15 萬元的原因。  

 

(ii .)  成員贊同舉行高水準的折子戲欣賞會，惟建議增加折
子戲欣賞會及粵劇欣賞會的場次，以讓區內更多居民
受惠。  

 

(iii .)  成員查詢龍城藝彩樂悠悠的活動數目和參與人數會否
較原先擬定的數字為高。  

 

(iv.)  成員建議適量調整撥款，如其他剩下的活動仍有餘
款，則可考慮舉辦其他與節日慶祝有關的活動。  

 

6.  主席表示九龍城區節日慶祝活動籌劃工作小組 (下簡稱「工作
小組」 )須有效運用區議會撥予工作小組的撥款，在質與量之中取得
平衡，讓更多居民受惠。  

 

7.  九龍城民政處徐燕熙女士表示折子戲欣賞會原來的財政預算
是經徵詢康樂及文化事務署的意見後，按照一般折子戲表演所需的開
支而擬定撥款，惟高水準折子戲表演的預算開支較高。此外，她表示

經修訂後，龍城藝彩樂悠悠的預計參加人數應較原來活動建議所列的
為高。  

 

8.  九龍城民政處王碧欣女士表示民政處將視乎場地的租用情況
和實際運作，研究增加一場折子戲欣賞會及一場粵劇欣賞會。  

 

9.  成員通過文件的修訂預算開支建議。  

 

10.  此外別無其他議事，主席於下午 4 時 55 分宣佈會議結束。秘
書處將根據情況安排下次會議。  

 

 

 

 

 

 

九龍城區議會秘書處  

2014年 9月  


